Badminton News

Keine Spiele, keine Aktion und kein Jubelschrei. Kreispokalspiele, Meisterschaften und Turniere abgesagt oder auf unbestimmte Zeit verschoben. Der bundesweite Lockdown hat uns alle kalt erwischt. Aber es gibt einen Hoffnungschimmer. Bereits vor den Sommerferien konnten unsere Spieler/innen wieder in die Sporthallen rein und paar Bälle fliegen lassen. Und wenn die Lage sich weiterhin entspannt, können wir nach den Ferien auch pünktlich in die neue Saison 20/21 starten. In der letzten Saison haben wir zwei Teams "im Rennen" gehabt. Team I unter Leitung von Vinh Ton spielte in der Bezirksklasse Hannover Süd. Keine leichte Aufgabe. Bereits der Aufstieg in die Klasse war für unsere kleine Abteilung ein Highlight. Dank des Engagements aller Spieler konnte die Mannschaft sich in der Klasse behaupten und den Abstieg verhindern. Dennoch haben die Spieler nach der Saison entschieden das Team abzumelden. Die Spieler werden das Team II verstärken. Die Mannschaft II hat sich inzwischen in der Kreisliga Hildesheim/Holzminden einen Namen gemacht. Wir waren nicht die Favoriten, aber auch keine leichte Beute. Der vierte Platz in der Tabelle ist eine starke Leistung! Vielen Dank an alle Spielerinnen und Spieler, die an der Saison teilgenommen haben. Es hat Spass gemacht, hoffentlich können wir bald wieder als Team dem Gegner gegenübertreten. Zum Abschluss noch zwei Sätze zur Spielerstatistik. Die Besten Spielerinnen / Spieler im Team I waren Anna Ton, Vinh Ton und Antonia Keller. Im Team II haben sich Uta Gottlob, Julia Hackländer, Klaus Scheler und Andreas Preißler hervorgetan. Bleibt gesund und bis bald!

Adam Stolka



Team II von links: Andreas Preißler, Adam Stolka, Julia Hackländer, Tilmann Soffner, Uta Gottlob, Klaus Scheler, Gautam Kolli Kannaiah.

